

# がっこうだよ 学校便り

<http://kawa-ss.fku.ed.jp>

福岡県立川崎特別支援学校  
令和五年四月十九日発行

校長 近藤 英彦

令和5年4月に、福岡県立太宰府高等学校から福岡県立川崎特別支援学校へ赴任いたしました、校長の近藤英彦です。よろしくお願いいたします。

3月末に前任の田中球磨校長先生とお会いし、この川崎特別支援学校のことを「何よりも子どもたちが素直で明るく元気がよい学校ですよ。」と伺っていました。4月6日の始業式で初めて子どもたちに会い、4月7日の入学式を迎え、児童生徒が全員そろいました。田中校長先生にお伺いしていましたとおり、素直で明るく元気な子どもたちばかりで、大変安心しました。朝9時前から子どもたちの出迎えをしています。まず元気で明るい挨拶に、私自身も子どもたちから多くの元気をもらっています。これからどんな毎日が待っているのか、とても楽しみです。今、子どもたちの名前を一生懸命覚えていきます。一日も早く、子どもたちを覚えて、仲良くなりたいという気持ちでいっぱいです。

4月7日の入学式でもお話しさせていただきましたが、この川崎特別支援学校が大切にされてきました「精いっぱい」という校訓のもと、「子どもファースト」、「ひとりにしない」、「凡事徹底」の「不易三項目」に加えて、学校スロガンとして「笑顔と感動のある川崎特別支援学校」を合い言葉とし、日々の教育活動を行っていききたい、と考えています。また、子どもたちが安全安心な学校生活を送れるように「精いっぱい」取り組みます。

この一年間、どうぞよろしくお願いいたします。

はじめまして、今年度、新任者として赴任して参りました、金城と申します。初めてのことはかなり不安もありますが、子どもたちとともに学び、挑戦し、成長していただけるように、努めてまいります。

今年度より太宰府特別支援学校から赴任しました神原と申します。これまで、滋賀、大阪、佐賀、大分の学校に勤務してきました。今回、筑豊地区に初めて来ました。子どもたちの実態をよく観察し、最適な指導で充実した日々と、保護者の皆様と同じ思いを共有していけるよう、最善を尽くしてまいります。

今年度より新任者として本校に赴任して参りました、松尾と申します。子どもたちに寄り添うことができる教師になるためにも、子どもたちと一緒に一生懸命に遊び、学んでいきたいと思っております。

まだまだ未熟な私ですが、何卒よろしくお願いいたします。

小学部 金城 和花

中学部重複 神原 就明

小学部 松尾 光陽

新しく来られた先生方、川崎特別支援学校をどうぞよろしくお願ひします。



本校マスコットキャラクター「かわちゃん」